

# EKSPOS

## Jelang Idul Adha dan Gelaran Galanggang Arang, Wako Solok Rakor Bersama OPD

JIS Sumbar - [KOTASOLOK.EKSPOS.CO.ID](http://KOTASOLOK.EKSPOS.CO.ID)

Jun 11, 2024 - 13:51



SOLOK KOTA - Guna membahas persiapan menjelang peringatan Hari Raya Idul Adha 1445 H serta gelaran Galanggang Arang di Kota Solok, Sumatera Barat, Pemerintah Kota Solok menggelar rapat koordinasi (Rakor).

Rakor tersebut dipimpin langsung oleh Wali Kota Solok, H.Zul Elfian

Umar,SH,M.Si, dengan melibatkan seluruh Organisasi Perangkat Daerah (OPD) di lingkup Pemerintah Kota Solok.

Kegiatan Rakor yang digelar di Ruang Rapat Zarhismi Ajis Lantai II Balaikota Solok, Selasa, 11 Juni 2024 itu, turut dihadiri oleh Sekda Kota Solok, Syaiful A, serta para Asisten Sekretariat Daerah Kota Solok.

Dalam arahnya, Wali Kota Solok H.Zul Elfian Umar menyampaikan bahwa terkait persiapan menghadapi hari raya Idul Adha tahun ini, unsur OPD terkait agar benar-benar mempersiapkan tempat-tempat pelaksanaan ibadah Shalat Hari Raya Idul Adha.

Selain itu, yang tidak kalah pentingnya, terkait pelaksanaan Qurban yang juga menjadi salah satu ibadah dalam hari raya Idul Adha. Agar memastikan kelayakan lokasi serta keamanan hewan Qurban yang akan dikonsumsi oleh masyarakat banyak.

Wako berpesan agar seperti tahun-tahun sebelumnya, persiapkan tenaga kesehatan yang akan memantau dan memeriksa hewan Qurban yang akan dibagikan kepada masyarakat, terjamin keamanan hewan tersebut untuk dikonsumsi, sehingga tidak mengancam kesehatan masyarakat.

Selain itu, terkait rencana pelaksanaan event Gelanggang Arang di Kota Solok yang dijadwalkan akan digelar pada tanggal 22 hingga 23 Juni 2024 di Stasiun Kereta Api Kota Solok.

Wali Kota Solok menekankan OPD terkait khususnya Dinas Pariwisata untuk bersinergi dengan OPD-OPD lain dalam mempersiapkan event besar tersebut, mulai dari kesiapan lokasi hingga memastikan kelancaran jalannya acara.

“Kita berharap, peringatan hari raya dan event Gelanggang Arang ini bisa terlaksana dengan baik, serta memberi dampak positif kepada masyarakat Kota Solok yang kita cintai,” ujar Wako Zul Elfian Umar.